



Le 14 juin 2019

Soutien à Yannis Youlountas

La Fédération anarchiste apporte son soutien plein et entier à Yannis Youlountas, lâchement agressé par des néo-nazis, dans la nuit de jeudi à vendredi 14-15 juin 2019, au Pirée, Grèce.

Même s'il est hors de danger, il a dû passer la nuit à l'hôpital.

Yannis semble avoir été suivi après être sorti du centre social autogéré Favela, alors que la nuit venait de tomber. Il portait un tee-shirt au logo de Favela qu'on venait de lui offrir. Par chance les trois agresseurs ont été dérangés par l'arrivée d'un groupe de personnes en provenance de la station de tram voisine. Yannis a aussitôt été emmené aux urgences.

La Fédération anarchiste souhaite un prompt rétablissement à Yannis et réaffirme son engagement antifasciste. No pasaran !

Fédération Anarchiste